

Schreiben vom NÖFV an die Jugendhauptgruppen vom 3.11.2010

Betreff: Fehlen von Spielercards, Strafa im Nachwuchs

Sehr geehrte JHGO und Meisterschaftsreferenten!

Mit Einführung des Online Systems (Spielberechtigung kontrollierbar) hat es sich leider eingebürgert, dass SpielerInnen serienweise ohne Spielercard antreten und oftmals (ca. 40 – 50 pro Spielrunde!!) ein Lichtbildausweis (da reicht die Palette von Mopedausweis, Büchereicard bis hin zu Freifahrtsscheinen...) verwendet wird.

Dagegen ist ja grundsätzlich nichts einzuwenden und ein Ausweis kann zur Legitimation des Spielers vorgelegt werden.

Im Herbst haben wir die Lage einmal beobachtet und keine Ordnungsstrafen bei fehlenden Spielercards ausgesprochen.

Das wird und muss sich aber ändern.

Grund:

Die Vereine nutzen diese Regel schamlos aus!!!

Card vergessen, Card bei der anderen Mannschaft, Card vom Verband nicht zugeschickt usw. sind nur einiger der vielen Ausreden und Begründungen, d.h. ab der Frühjahrsmeisterschaft werden Vereine, die bei einem Spiel durch fehlende Spielercards auffallen, dem Kontrollausschuss gemeldet.

Lt. Richtlinien ist eine Ordnungsstrafe von € 20,- pro fehlender Spielercard vorgesehen (außer diese ist nachweislich noch kurzfristig am Postweg)

Es wird daher ersucht, die Vereine bei den Termin- und Gruppensitzungen darauf hinzuweisen, damit wieder etwas mehr Ordnung einkehrt!



Mit freundlichen Grüßen

Ernst SCHICKLGRUBER

NÖFV-Geschäftsstelle

Tel. 02742/206-21

Wenn man sich das Protokoll des Strafausschusses v. 27./28.10. im NÖ Sport dieser Woche anschaut, wäre auch auf einem anderen Gebiet Handlungsbedarf bei den Vereinen!!

Gleich neun Geldstrafen stammen von Vergehen bei Nachwuchsspielen und reichen von fehlenden Assistenten, Unsportl. Verhalten und Kritik bis hin zu Beleidigungen.

Geldstrafen zwischen € 50,- und € 680,-!!!! wurden verhängt.....